Manifest

Was kann ein Mensch mehr tun,als Speerspitze zu sein?Ungesagtes,geduldetes brutal ans Licht zu zerren?Seelenpanzer aufbrechen durch unerhörte Äußerungen?Herzen erreichen,wo es keine mehr gibt.Illusionen platzen lassen-eine weitere Illusion! Wo stehst Du in einer Welt,wo nur mehr Lämmer glauben,der Wahnsinn sei das ganz Normale,mit dem man sich arrangieren muss,um nicht unterzugehen?Wahnsinn mit Methode...Lass uns eine Hilfsorganisation gründen:Hirn für die Welt wäre ein Slogan,oder?Das soll jetzt nicht abgehoben klingen und implizieren,das ich so viel Hirn hätte...aber es reicht,um zu erkennen:So geht es nicht!Punkt!

© Hannes Lapesh

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk